



猿楽だより

渋谷区立猿楽小学校
令和8年1月8日
No.10

子ども発で「心、つなぐ」110周年へ

校長 成田 弥生

明けましておめでとうございます。

元気な子供たちの姿は新年の希望を感じさせます。今年は午年。午（うま）は力強く、前へ進み、困難を乗り越えて希望に向かって駆け抜ける姿が象徴されています。本校もこの午（うま）のように、子供たち一人一人が自分らしく前向きに歩んでいけるよう全教職員一丸となって支えてまいります。



今年も「子どもも大人も笑顔あふれる学校」づくりにご協力よろしくお願ひいたします。

* * 初の「冬のさるフェス」大成功！ * *

さて、12月に新たな行事へとリニューアルした「冬のさるフェス」では、様々とご支援いただき、心温まるステキな会になりました。練習から、リハーサル、そして本番当日と、目を見張るほど完成度を上げ、まさに、子供は行事を通して最後まで成長することを実感しました。



保護者鑑賞日には子供たちも張り切って演技をし、伸びやかに歌い、心をこめて演奏をするなど、成長した姿を見ていただくことができました。さるフェスへのご感想・励ましの言葉を沢山お寄せいただき、ありがとうございました。また、児童鑑賞日には、近隣の大使館（エジプト・セネガル・デンマーク・マレーシア）より、大使ご夫人や大使館の方々を来賓としてお迎えし、子供たちの演奏や作品に心から感動されたとお言葉をいただきました。それぞれの国の方々からは「創造力と笑顔にあふれた子供たちの姿に希望を感じた」と称賛を受け、私たち職員も大変励まされました。

* * 「子ども発」の取組で、110周年へ * *

6年生はさるラボ（シブヤ未来科）で「代官山から世界へ」をテーマに、地域の魅力を発信するべく、YouTubeチャンネル「がくの冒険ブログ」を開設し、動画制作に挑戦しました。この成果を先日の区の探究フェスで発表し、質疑応答でも、自分の言葉で自信をもって地域の良さと制作の様子を語る姿から、試行錯誤を繰り返しながら、自分ごとの活動として作品を作り上げてきたことがよく伝わりました。皆様も子供たちの手作りのブログをご覧いただき、チャンネル登録をお願いします。

5年生は、創立110周年に向けて、学校のマスコットキャラクター「3Dがくちゃん」とオリジナルソングの制作をプロの方々の協力を得て、進めています。「3Dがくちゃん」は記念品や商品づくりにも繋げる計画を子供たちが立てています。また、歌づくりでは、軽やかなポップな曲想で、これからレコーディングに入ります。その後は、歌に振りを付け、ダンスを完成させ、110周年をさらに盛り上げていきます。

子供たちが「学校の主役」です。子供たちのアイデアで自分たちの学校を良くしていく。

本校では令和8年度も子供自身が考え、発信する「子ども発」の活動をさらに展開してまいります。

いよいよ創立110周年という佳節を迎える本年。「心、つなぐ」をテーマに掲げ、子供も大人も関わった総ての方が笑顔あふれるメモリアルイナーを迎えるよう職員一同尽力してまいります。

今年も、よろしくお願いします。

